



El consejero pide a los rectores que no caigan en el desánimo

L.G. | SALAMANCA

El consejero de Educación, Juan José Mateos, ha salido al paso de las quejas de los rectores de las universidades de Castilla y León, pidiéndoles que no caigan en el desánimo porque, afirmó, “hay buenos resultados”. “Sus dificultades las conozco y las entiendo, pero la Junta no es sospechosa de no apoyarlas”, comentó a la vez que insistió en la importancia de seguir potenciando la transferencia de conocimiento para progresar.